

## **Suzu Ward canalise Matthew Ward – 14 janvier 2019**

### ***Inculpations de responsables Illuminati, réactions ; mission élargie des travailleurs de lumière ; symptômes d'intensification de l'énergie, soulagement ; papes, pédophilie dans le clergé ; aide extra-terrestre passée, actuelle et future***

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. La combinaison de réponses positives et négatives à des vibrations toujours croissantes a maintenu le champ énergétique potentiel de la Terre dans une situation trop perturbée pour que n'importe quelle activité puisse atteindre une dynamique imparable. Cependant, les serpents d'énergie autour de l'effort visant à inculper tous les dirigeants des Illuminati ont constamment gagné en force et, parmi les multiples activités menées en coulisses pour mettre fin au contrôle obscur de votre monde, il semble que les actes d'accusation seront les premiers à se concrétiser. Si le rythme actuel de l'intensification se poursuit, les actions déjà en cours pourront être connues dans le monde entier d'ici quelques mois.

L'accusation de crimes contre l'humanité de personnes bien connues sera un choc pour la plupart des gens, et il est raisonnable d'anticiper des réactions allant de "fausses nouvelles" à un déni véhément, à de la colère et à de la peur. Les Illuminati de rang inférieur essaieront de quitter le navire plutôt que de couler avec lui, les individus accusés à tort voudront prouver leur innocence, et s'il y a une forte résistance dans certaines régions, il est très probable que des troupes militaires seront appelées à assurer la sécurité publique. La confusion sera généralisée jusqu'à ce que la société comprenne l'impact bénéfique considérable de ce qui se passe.

Très chers, d'ici peu, votre mission en tant que travailleurs de la lumière va monter d'un cran ou deux. Votre absence de peur et votre allégresse pourront calmer les gens qui vous entourent, ce qui sera extrêmement utile, mais vous devrez aussi être des mentors. Les gens auront besoin qu'on leur dise que le fait de retirer ces personnes de leurs postes influents conduira à un monde pacifique avec des dirigeants sages et honorables et à la fin des guerres, de la corruption, de la tromperie et de l'appauvrissement. Vous pourrez justifier vos explications en renvoyant les sceptiques à des informations pertinentes compilées par des chercheurs et publiées sur Internet ou ailleurs, et si certains individus croient que la communication télépathique est réelle, parlez-leur des informations canalisées provenant de sources auxquelles vous faites confiance.

Un certain nombre d'entre vous demande si les ondes d'énergie entrantes pourraient être à l'origine des affections qui vous touchent et, si oui, ce que vous pouvez faire pour soulager cet inconfort. Dans des messages précédents, nous avons longuement parlé de cette question importante, mais il vaut la peine de la répéter et nous offrons une version condensée de cette information.

Les principaux symptômes de l'adaptation du corps à l'intensification de l'énergie sont la fatigue, la faiblesse et un sentiment général de malaise ; des épisodes de perte de mémoire, des maux de tête, des sautes d'humeur, des douleurs musculaires et articulaires, des bourdonnements d'oreilles, une vision trouble, des crampes, des nausées et des démangeaisons ne sont pas rares. Pour atténuer leurs effets, dormez suffisamment, faites de l'exercice adapté à votre âge et buvez beaucoup d'eau. Évitez le sucre, l'alcool — sauf une quantité raisonnable de vin rouge — et les aliments contenant des additifs chimiques. De tous les aliments, les fruits et légumes sont ceux qui contiennent le plus de lumière, et si vous le pouvez financièrement, choisissez des produits biologiques. Si votre alimentation n'est pas végétarienne ou végétalienne, choisissez des produits de la mer certifiés exempts d'impuretés, et des œufs, des produits laitiers et de la viande provenant d'animaux qui n'ont pas reçu d'antibiotiques ou d'hormones de croissance.

La réduction du stress mental et émotionnel est d'une importance capitale — le stress est la cause première de *tous* les maux<sup>1</sup> — mais ne prenez pas de produits pharmaceutiques pour vous aider à dormir, vous stimuler ou vous calmer. Ce qui vous sera le plus utile dans la réduction du stress est aussi singulier que l'est chacun de vous, mais les suggestions suivantes peuvent élever vos vibrations, donc être bénéfiques pour tous. Transformez vos pensées et sentiments négatifs en pensées positives. Évitez les situations qui épuisent votre énergie. Sentez-vous reconnaissants pour la bonté de votre vie. Laissez tomber l'amertume et pardonnez à ceux qui vous ont fait du tort. Soyez dans la Nature aussi souvent que possible. Passez du temps avec des animaux. Réservez du temps pour la solitude et l'introspection. Méditez. Écoutez votre musique préférée. Lisez de la poésie ou de la prose inspirante. Regardez des émissions de télévision amusantes. Notez par écrit la source de votre frustration, puis lâchez cette émotion. Communiquez avec des personnes qui partagent les mêmes idées que vous. Souriez souvent et aimez-vous autant que nous vous aimons.

Nous attirons votre attention sur le fait que les symptômes mentionnés ci-dessus peuvent également indiquer l'apparition d'une maladie ; si une maladie persiste, consultez un praticien de santé, de préférence quelqu'un qui a une approche holistique du diagnostic et du traitement. Plus vous prenez soin consciencieusement de vous-mêmes dans votre mental, votre corps et votre esprit, plus vous absorbez de lumière ; la lumière élève vos vibrations, ce qui vous permettra de vous ajuster plus facilement aux poussées d'énergie à venir.

*"Le Vatican a depuis longtemps eu connaissance des prêtres pédophiles. Pourquoi un pape n'a-t-il pas agi depuis longtemps pour mettre fin à cette abomination ?"* Pendant des siècles, les papes étaient membres des familles les plus riches, les précurseurs des Illuminati. Ils contrôlaient les masses via le dogme de "l'infaillibilité pontificale" et des "lois de Dieu" tandis que leurs familles engrangeaient davantage de richesses au moyen de la dîme, des impôts et du "service à Dieu".

Des croyants dévots ont fourni le travail pratiquement gratuit qui a permis d'ériger des bâtiments opulents sur le terrain du Vatican, et des maîtres peintres, sculpteurs et créateurs de vitraux aux carreaux complexes ont produit l'art qui décore si majestueusement les bâtiments. Même si pendant ces années et au cours des siècles les papes n'étaient pas eux-mêmes pédophiles, ils ne voulaient certainement pas que quiconque sache que la pédophilie était endémique dans la hiérarchie du catholicisme.

Lorsque les premières accusations ont été portées, les agresseurs ont clamé leur innocence et c'en était fini ; mais à mesure que la lumière s'intensifiait, la détermination à s'exprimer des personnes maltraitées a augmenté elle aussi. Lorsque les mêmes allégations contre des adultes occupant des postes de confiance dans la société laïque ont conduit à des aveux et à des condamnations, les accusations contre les prêtres ne pouvaient plus être passées sous silence. Bien que le pape ait reconnu ces infractions de longue date, l'ampleur des actes iniques qui ont eu lieu au Vatican reste à révéler. Aussi choquante pour le public que soit l'annonce des actes d'accusation, révéler la vérité selon laquelle le Vatican est le siège international du satanisme le sera encore plus.

*« Je ne pense pas que Matthew ait une bonne compréhension de ce qui pourrait arriver lorsque les ET entreront dans ce monde pour essayer d'apporter des changements. Une fois qu'ils auront provoqué le changement avec leurs technologies, nous dépendrons d'eux. Une fois cette dépendance établie, alors le contrôle s'installera. Notre planète regorge de nombreuses ressources et ces ressources sont probablement précieuses pour les civilisations extérieures. La cabale, ce sont des criminels et nous pouvons en débarrasser*

---

<sup>1</sup> Ici, jeu de mot anglais : 'dis-ease' = mal-aise. NdT.

*notre monde avec le temps, à mesure que de plus en plus de gens deviennent éclairés. Nous n'avons pas besoin de sources extérieures pour cela, en particulier lorsque ces sources extérieures s'intéressent à notre planète à des fins commerciales et de profit. Mon intuition me dit que toute source extérieure qui visite notre monde ne sera pas bonne pour nous à long terme. »*

Dans de nombreux messages, nous avons parlé de l'importance de faire confiance à votre intuition, la guidance du mental conscient provenant du niveau de l'âme, où la vérité est connue. Dans ce cas *la croyance* bloque la conscience intuitive — ce que l'on croit, qu'il s'agisse d'un fait, d'un mensonge ou d'une supposition, est la réalité de l'individu. Il est nécessaire de dissiper les inquiétudes de cette chère âme qui a écrit, parce qu'elle n'est pas seule à se méfier des autres civilisations, et les équipages des engins stationnant autour de la Terre ne peuvent pas atterrir, tout comme les ET vivant au milieu de vous ne peuvent pas se présenter, tant que la société n'est pas prête à les accueillir sans peur.

Alors, abordons les deux questions qui sont pertinentes ici. L'une est le désir de Gaïa que la vie sur son corps planétaire soit conforme à sa vision de tous vivant paisiblement en harmonie avec la Nature et partageant l'abondance du monde. L'autre est une loi universelle : aucune civilisation ne peut imposer ses idées, aussi bénéfiques soient-elles, à aucune autre civilisation. C'est pourquoi des accords prénataux ont été conclus entre les âmes qui ont choisi de vivre sur Terre afin de compléter des leçons karmiques de troisième densité et la myriade d'âmes qui les aideraient à devenir éclairées afin de pouvoir co-crée le genre de monde qu'eux, *les gens*, veulent — c'est le même monde que Gaïa veut pour eux. Et Dieu a autorisé des civilisations avancées dans la connaissance et la conscience spirituelle à aider leur famille de la Terre à débarrasser la planète de l'obscurité qui l'a empêchée de manifester ce genre de monde.

Il est trop tard pour penser que vous pouvez débarrasser le monde de la cabale par vos propres moyens. La lumière massive rayonnée par des civilisations il y a environ quatre-vingts ans a bloqué l'obscurité omniprésente de la cabale qui contrôlait la vie dans votre monde. Des membres de ces civilisations qui se sont portés volontaires pour aller sur Terre ont ancré cette lumière et ont généré la leur, amenant ainsi au grand jour les activités odieuses de la cabale depuis longtemps cachées. Dans votre ciel, des équipages ont empêché la détonation des ogives nucléaires lancées par la cabale et ils atténuent les effets des éléments toxiques de leurs chemtrails. Certains des nombreux extraterrestres vivant parmi vous ont contrecarré les efforts de la cabale pour déclencher des pandémies, certains ont révélé leurs autres activités illégales et immorales, certains travaillent à arracher à la cabale son contrôle de l'économie mondiale, certains font partie du groupe international dont les efforts finiront par tenir la cabale légalement responsable.

Les ET ont également installé autour de la planète la grille de lumière qui empêche l'entrée de toute source de basses vibrations. Par conséquent, seuls des êtres de vibrations élevées peuvent venir sur Terre, et ceux qui attendaient de vous rejoindre n'ont aucune intention de profiter des ressources de votre monde ou de contrôler la population, ni aucun intérêt à le faire.

Oui, leurs technologies vont effectivement changer la planète. Avec une rapidité qui vous ébahira, ils dématérialiseront les déchets nucléaires, élimineront la toxicité de votre sol, de vos eaux et de votre atmosphère, transformeront les déserts en terres arables ; ils agrandiront les forêts tropicales ; et vos scientifiques travailleront côte à côte avec les extraterrestres dans tous ces projets. La population ne voudra ni n'aura besoin de devenir dépendante d'autres civilisations, et après que les assistants visiteurs vous auront enseigné l'utilisation de leurs technologies et vous les auront offertes, ils voudront retourner dans leurs pays et dans leurs familles.

Sentez-vous reconnaissants envers ces "sources extérieures" ! Alors que vos gouvernements nient leur existence, votre industrie du divertissement leur donne une réalité en tant que créatures monstrueuses qui vont vous manger, vous anéantir ou vous asservir. C'est plus que suffisant à surmonter par la société, sans y ajouter la crainte que des gens d'autres mondes aient l'intention de profiter de vos ressources naturelles — c'est ce que fait la cabale depuis des siècles. D'autres civilisations ont aidé les peuples de la Terre de multiples façons depuis des millénaires parce que les âmes qui s'y incarnent sont des membres bien-aimés de la famille universelle.

Nous vous disons au revoir pour l'instant, chers frères et sœurs, mais à chaque instant, nous et tous les autres êtres de lumière de cet univers vous soutenons avec le pouvoir de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/january-14-2019/>